

# LA PROTESTA

## Diario de la mañana

FUNDADO EL 13 DE JUNIO DE 1897

Redacción, Administración y Talleres: Perú 1537. — U. T. 0478 B. Orden. — Correspondencia de Redacción a LA PROTESTA — Giros y Valores a José Seoane

**FORTE-PAGO**  
**SUSCRIPCION MENSUAL**  
 Incluye el SUELENTO  
**\$ 2.50**  
 Número suelto  
 10 Cts.

### LO QUE QUEREMOS

Somos anarquistas. Lo somos porque repudiamos toda autoridad del hombre sobre el hombre, no la autoridad de las leyes científicas, para la cual se hubiera ajustado más otra palabra cualquiera, sino la autoridad que se traduce en gobierno de los unos y esclavitud de los otros.

No es la anarquía una concepción negativa, que se opone simplemente al gobierno y anhela su destrucción por la destrucción, sino que es una interpretación positiva de la vida y frente al Estado destruido pone la libertad, y frente a los privilegios económicos superados la solidaridad de los hombres, la asociación libre.

Se ha dicho muy a menudo que los anarquistas no piensan más que en destruir; es mentira. El aspecto constructivo de la anarquía se concreta en dos palabras: libertad y solidaridad.

¿O es que el concepto de la libertad no es positivo, afirmativo, constructivo? Pensamos que no hay nada más positivo que la libertad y nada más fecundo que el hombre fiado en sus propias fuerzas, en su libre iniciativa y en su capacidad para convertirse en gestor de la propia dicha.

Se ha soñado desde los tiempos más remotos en una vida feliz, de satisfacción de todas las necesidades, de libertad. Pero el hombre se creyó tan pequeño para alcanzar esa dicha con sus propias fuerzas, que inventó potencias sobrenaturales y puso en el paraíso celeste la realización de sus anhelos. Así transcurrieron los siglos, haciendo sacrificios en la tierra para conquistar el paraíso ultraterreno. Sacrificios estériles...

En el transcurso de los tiempos la incredulidad se abrió camino, los progresos de la ciencia y del pensamiento han abierto los ojos a los pueblos ignorantes y sumisos a la obra de su propia fantasía, y el paraíso celeste se desvaneció ante las masas un poco ilustradas. Pero con la pérdida de esa ilusión no se ha perdido el deseo de la felicidad, la aspiración a la dicha. Sólo que el socialismo, el socialismo en el sentido verdadero de la palabra, ha puesto la realización del paraíso de los cristianos primitivos en la tierra, y es aquí donde por fin deberá realizarse gracias al esfuerzo de todos y a la voluntad consciente de cada uno.

Los anarquistas, porque su sensibilidad es más fina ante el mal y el dolor, porque su cerebro está abierto al pensamiento libre, encabezan el movimiento de los descontentos, de los rebeldes, de los desheredados, el objetivo de convertir la tierra en un paraíso de dicha, de trabajo y de justicia para todos.

Los anarquistas somos los únicos que oponemos la libertad al principio de gobierno del hombre sobre el hombre, y nos distinguimos también del resto de los partidos revolucionarios y reformistas en que mientras todos ellos desconfían de la capacidad del individuo para distinguir entre lo que le conviene y lo que no le conviene, entre su bienestar y su malestar, opinando en consecuencia que en lugar de los malos gobiernos de hoy habría que poner buenos gobiernos mañana, nosotros sostenemos que el creador del nuevo mundo en la libertad y en la asociación solidaria debe ser el mismo interesado, el hombre en posesión de sí mismo.

En contraste con los que ponen en el primer plano de sus aspiraciones la conquista del Estado para efectuar desde allí la revolución, nosotros decimos que lo primero es la conquista de sí mismo. Una vez el hombre en posesión de sí mismo, dueño de su libertad, la construcción de la nueva organización social es asunto que depende de la iniciativa del individuo, de su temperamento y de sus gustos. Habrá tantos focos de vida como mentalidades, aspiraciones, temperamentos; en la práctica se impondrá por su misma virtualidad el ejemplo de los mejores, de los que más correspondan al bienestar y a la libertad del hombre.

En la presente organización social el individuo tiene forzosamente que ser enemigo del individuo; sus intereses están en contradicción, y el contraste de los intereses lleva al contraste en las ideas, en todo.

El hombre no es bueno ni es malo; puede ser ambas cosas, según las circunstancias. Si las circunstancias le inclinan a la maldad, al egoísmo, a ponerse frente a sus semejantes, hay que organizar la vida de modo que las circunstancias le inclinen a la solidaridad, a la fraternidad, al respeto mutuo.

Eso queremos los anarquistas. Que el hombre, dueño de sí mismo, sea el forjador de su propio destino y aprenda en la experiencia cotidiana a usar los medios más apropiados para realizar el ideal de la libertad. No queremos enseñar, queremos despertar la conciencia adormecida, provocar las energías latentes en cada uno; no queremos enseñar, queremos que cada cual aprenda por sus propios recursos mentales.

Después de siglos de abdicación de la personalidad del hombre en holocausto a fantasmas de la imaginación religiosa, a instituciones y a hombres que quisieron encarnar los intereses de la sociedad entera cuando no encarnaban más que los privilegios de una minoría de explotadores y de dominadores, los anarquistas propiciamos la afirmación de la personalidad y edificaremos la nueva vida sobre ella.

### El juicio al periodista Mariani

El habeas corpus interpuesto contra la expulsión del periodista Mario Mariani del territorio brasileño, ha quedado otorgado por el Supremo Tribunal Federal de Río de Janeiro.

Acusado de comunista, el periodista defensor citó ante el tribunal el último libro de Mariani, "Equilibrio del egoísmo", donde combate a Rusia, diciendo que se trata de una obra altamente filosófica, contraria, precisamente, al comunismo.

Se planteó la cuestión referente a la nacionalidad de Mariani, cuyos derechos de ciudadanía le han sido retirados por el gobierno italiano y se acordó pedir informes.

### Empleados públicos de tierra adentro

El empleado público de tierra adentro, generalmente es un niño bien, trajeado, que juega al billar, dice pipros a las niñas en la plaza, se pone caché en el pelo para quedar bien peinado, y baila en el salón municipal para las fiestas patrias. Suele concurrir al club; habla en las conferencias políticas, se pone con una tranca mormosa y tira tiros alarmado al vecindario a altas horas de la noche.

Suele hacer otras cosas, veamos:

**VIOLACION DE UNA MENOR.** — Hilario López, subcomisario de Cafrayte, Salta, visitó con sus ropas a un detenido, compinché suyo, y mandó traer a la menor cuyo nombre no vale la pena mencionar.

Una vez en la comisaría, hicieron uso de ella el citado subcomisario, el receptor de rentas provincial, José Paz; el dirigente irigoyenista, Bernardino Marín; el empleado de la defensa enológica, J. J. Jarama; el encargado de la lección antipalúdica, Enrique Hoyos y otras "personalidades" prostibularias del pueblo.

La denuncia ha sido elevada ante el juez del crimen, por Michel Torino y otra persona, a quienes la policía detuvo y castigó.

Los niños "empleados públicos", no pagan sus calaveradas. Las cárceles son para los huelguistas, no para los empleados del gobierno.

### El armamentismo mundial

Corremos a pasos de gigante hacia la nueva hecatombe, hacia la nueva hecatombe de la guerra, porque el armamentismo actual es ya una hecatombe en la paz real de que disfrutamos todavía. Para mantener los ejércitos y las tranca se consumen millones de vidas humanas; el mundo sufre una miseria espantosa, las nuevas generaciones llevan las taras del hambre, de la denutrición, de la decadencia. Para adquirir armamentos y más armamentos se reduce la ración de los pueblos, pretextando quién sabe qué peligros.

Vivimos hoy pendientes de los cuarteles, sin saber el acostarnos si nos despertará al día siguiente la noticia de una nueva conflagración mundial. Los preparativos son febriles y los pueblos están aplastados por los gastos de esos preparativos bélicos.

Nosotros incitamos a reaccionar, a reclamar el respeto a la vida humana, a poner por sobre todo los derechos del hombre a la paz, al bienestar y a la libertad. Incitamos a negar al Estado el tributo en personas y en dinero para la guerra, porque la guerra es un negocio de los Estados, de las castas privilegiadas; de los capitalistas de la industria de los armamentos y de los financistas que especulan con todo, hasta con lo más sagrado, que es la vida y la vida de los hombres.

La Liga de las Naciones ha publicado en su anuario de 1929 el resumen de las grandes sumas invertidas en los presupuestos de armamentos de las naciones.

En los países sudamericanos Chile ha gastado 30 millones de pesos oro; Uruguay gastó 8,000,000 del Perú y Colombia 9 millones cada uno y el Brasil 5 millones.

Se calcula en la suma de 3750 millones de dólares el gasto total del presupuesto mundial. A los Estados Unidos le corresponde el primer lugar, pues ha dedicado en el año 1929 668,297,000 dólares al armamentismo. Entre Estados Unidos, Gran Bretaña, Francia y los Soviets gastaron 2,000,000,000 Los presupuestos de Italia y el Japon llegan a 230 millones. De los otros 47 países restantes que se mencionan sólo a China, a Polonia y a España corresponden más de 50 millones.

En general se han gastado 100 millones de pesos oro más que en el año 1928. Italia figura con el mayor programa por desarrollar y le sigue el Japon.

Esas cifras son las declaradas oficialmente, no las simuladas que nunca sabremos a cuánto ascenden. El mundo, pues, va directamente a la bancarrota si los pueblos no saben oponer su voluntad de paz a las codicias de los especuladores de la guerra.

Nuestra fórmula: Ni un hombre ni un centavo para el militarismo y la guerra, debe ser hoy más actual que nunca. No hay que esperar para ello a que la hecatombe bélica se produzca, a que las hostilidades se declaren oficialmente. El armamentismo es ya la guerra, primeramente la guerra contra la vitalidad de los pueblos, porque no vive más que a costa del empobrecimiento de los pobres, de los que trabajan y producen. Por cada centavo que damos al mostruo del militarismo nos hacemos cómplices de la denutrición y la triste herencia de enfermedades y de debilitamiento orgánico de nuestros hijos, de los hijos del pueblo.

### Carlitos II, alias rey... del cabaret!

Ya entró en funciones Carlitos II, rey del cabaret, que ha sido sentado en el trono de Humana como uno de los recursos desesperados del capitalismo para contener los cosquillos de los belicosos nenes balcánicos.

Es un lindo drama de cinematógrafo donde únicamente falta el beso conciliatorio entre el galán de los cabarets parisinos y la princesa Elena, para que termine el espectáculo, este beso todavía no se ha prohibido, según lo declaraba "La Prensa" de ayer alabietta portefa en esos los instintos de las pocas majestades, de los que más correspondían al bienestar y a la libertad del hombre.

Ya tenemos, pues a Carlitos II sentado en el trono que de la noche a la mañana le quitó un codazo a su hijo Miguel, que tendrá que conformarse con el papel de príncipe heredero, por ahora, en esta nueva forma, trazada por las cancellerías de las grandes potencias, vale Dios a saber con qué fines. Pero no nos morremos de viejos sin que veamos a Carlitos II cuando de tan serio papel superior a sus fuerzas y rumbando a París en busca de sus cantantes y bofracheras, en lo que es rey sin grupo.

### VIOLACION DE UN SECRETARIO DEL C. D.

El secretario del Concejo Deliberante de Villa María, Córdoba, Luis Martínez Brizga, casado con dos hijos, además, empleado del F. C. Central Argentino, se encontraba en el café "Centenario", borracho como una culebra, a las tres y media de la mañana, en compañía de sus amigos Ramón Manilla y Abraham Rula.

A las horas se les autorizó trasladarse al predio "El Inverso" la aquella localidad, donde golpearon la ventana del explotador del negocio, Nicolás Moreyra, que a juzgar por el apellido no debe de ser tipo de muchas pelotas.

Al negarse a abrirles el tratante, los individuos pretendieron violar la puerta, siendo repelidos a balazos por Moreyra, con uno de los proyectiles a Brizga en la sien izquierda, mandándolo a refrescar la mamá al otro lado de la laguna Estigia.

### LA PESTE BLANCA

El espectro gigantesco abrió sus alas temerarias sobre la ciudad enloquecida. El hábito frío de la muerte pasa, bariando pañados de flores punzantes, viudas arrancadas bruscamente a la juventud y a la alegría para arrojarlas en el fondo negro de la fosa.

La tuberculosis, la peste blanca, que perfora las espaldas con las uñas de la ruina y de la miseria, pasa, haciendo estragos fantásticos, en la gigantesca población de la ciudad indiferente, donde hurza la vanidad y el egoísmo en una vida mercachifle, hueca, atolondrada y torpe.

Termina el municipio bonaerense de dar a la publicidad una estadística macabra, donde se denuncia la cantidad parvosa de muertes que ocasiona el castigo de la tuberculosis. ¡No bíblico castigo, no! Consecuencias nefastas de una pésima nutrición orgánica, de un ambiente de vidas amontonadas en los miserables cuartuchos proletarios, en el vicio, la prostitución, el alcoholismo, el exceso de trabajo, la transnochada, en un amalgamamiento de descentralización de la normalidad y de la lógica.

Falta de luz, de sol, de aire, en una desesperación de amontonarse en un apilar de departamentos fantásticos, mientras a lo lejos aguarda el brazo nervudo que le arranca el fruto, la pampa promissora.

Según esa estadística, la mortandad infantil debida a la tuberculosis, entre los seis y once meses, es decir en el período de la lactancia, pasa del 50 por ciento, y llega a la espantosa suma del sesenta y tres por ciento en los individuos de veinte a los cuarenta y dos años, alcanzando su máximo entre los jóvenes de veinte a los 29 años.

¡Pavoroso problema, cifras macabramente abultadas que no consiguen, sin embargo, llamar la atención del político ni del gobernante, enfrascados en su obscuro misión de lacayos genuflexos al servicio del capitalismo centralizador!

La tuberculosis enfermedad constituida, según la ciencia combinatoria con buena alimentación, la única defensa. ¡Qué contradicción con la carestía de la vida, con la falta de trabajo, con la me-

### Crónica subversiva de provincias

En una reunión celebrada en Santiago del Estero, en casa del diputado Jorge Pinto, ardió la unificación del radicalismo santagueño, rompecabezas que tanto trabajo le había dado últimamente al presidente Irigoyen uniformar.

La lechería provincial: Santiago del Estero, está exhausta, no puede alimentar a tantos parásitos... y los nenes tienen que pelearse por la teta!

¡Sigue la huelga de tranviarios en Córdoba.

El intendente municipal interino, dictó un decreto empujando a la Compañía de Tranvías eléctricos para que en el término de 48 horas restablezca los servicios.

Posiblemente sea decretada la huelga general en Córdoba en solidaridad con los tranviarios.

La empresa pide "policía y carneros", para resanar los servicios.

En la ciudad de Corrientes y en algunas de Misiones, habrá un paro el día 11 del corriente mes, decretado por la Asociación Comercial y A. A. de Plantadores de Yerba Mate, para protestar por la aguda crisis producida en la industria de la yerba, por la competencia del extranjero.

Los alumnos del Colegio Nacional de La Rioja, han resuelto declarar la huelga general para pedir el traslado o la destitución del profesor Alberto Conto, nú. 6, apadrinado por el Ministerio de Instrucción Pública.

### DEL OTRO LADO

**YA TIENEN PERMISO LOS CATALANES PARA SACAR SU BANDERA** — Los catalanes están que no caben en el pellejo de contatos.

La prohibición de usar lenguas y banderas regionales que afectaba particularmente a Cataluña, quedó derogada por un decreto del rey, que metido en un callejón sin salida con las numerosas solicitudes internas de España con la monarquía, sigue en su plan de aflojador de pluma. La prohibición regia desde la dictadura del ex buen hora fallecido Primo.

Todos los políticos están ahora en cantados, tanto que Berenguer ha declarado recientemente al salir de Barcelona, que "en ningún país del mundo se disfruta de tanta libertad como en España".

Las palabras son muy bonitas, a Berenguer se le hará caramelo la lengua cuando diga "libertad", pero nuestros amigos siguen siendo olvidados en las mazmorras hispánicas. La libertad es una palabra hueca, sin sentido, cuando es pronunciada por tartufos antorchados al servicio de los malos causas.

### Inglaterra lanza a la India a la revuelta

El feudalismo inglés ha dicho: "Para la temporada de los vientos 'monzones' hay que precipitar los acontecimientos de la India".

El periodista Webb Miller, declaró: "De fuente autorizada se asegura que el gobierno espera que la próxima actitud de los dirigentes sea la de decretar una campaña de violencia, especialmente de parte de los elementos izquierdistas del partido autonomista o 'swrajistas', lo cual no dejaría de ser beneficioso, no para la terminación del conflicto, desde que el gobierno y las autoridades se consideran más capaces de hacer frente a un movimiento armado y de violencia que al movimiento de pasiva resistencia y desobediencia al que se plegan las enormes masas hindúes."

A este respecto se dice que el gobierno confía tomar comando de la situación tan pronto como se produzcan los primeros alzamientos extremistas, tal ya se advierten algunos síntomas. ¡al ya se advierten algunos síntomas! Tal ya se advierten algunos síntomas de fabricación de bombas, que se emplearían por los autonomistas para destruir los medios de comunicación.

¡Qué son esas fábricas de bombas que explotan en casas vacías, sin producir víctimas, sino una trágica mascarada del capitalismo para justificar una reacción!

### Canarios que vuelan

Mediante un ingenioso procedimiento que merece premio, han sido cobrados al Banco de la Nación Argentina más de medio millón de pesos.

Se utilizaba para ello, la adulteración de cheques que pedían de jefes sucesorios, de consignación, testamentarias, etcétera.

Toda una bonita serie de adulteraciones, desde el cheque, hasta las libretas de enroscamiento, cédulas de identidad y otras bagatelas. Todo salido de los mismos jugados del Estado...

¡Entre talita anda el juego!

### LOS CHEQUES JUDICIALES ADULTERADOS

Otra bomba termina de explotar en una asamblea de hindúes que se realiza en Lalipur, ¡quién arrojó esa bomba que no produjo víctimas policiales, pero que sin embargo dió margen para que se realizaran innumerables detenciones?

Por otro lado, Inglaterra fomenta el odio religioso que ha sido durante más de un siglo la base para prolongar sus robos en la India.

Así se explica un choque entre musulmanes e hindúes, habido recientemente, el que eua sécumásq támfwb mwfb te, el que acusó más de 400 heridos.

### Autidos de lobos

Las hordas fascistas, representadas por más de 500 estudiantes en la localidad de Bari (Italia), recorrieron las calles dando gritos hostiles a Francia y a Yugoslavia.

Los estudiantes llevaron un ataque al consulado de esta última nación, que resultó seriamente perjudicado.

Al grito de: "¡Viva Dalmacia italiana!", se quemaron banderas francesas y yugoslavas; en medio de las calles, y se le mandó un mensaje a Mussolini redactado en los siguientes términos: "Los estudiantes de las Apulias arman sus coronas esperando la orden de vuestra excelencia para armar sus manos".

En estos días serán distribuidas 1250 ametralladoras a grupos de la milicia fascista.

El secretario de la Federación Universitaria se expresó en la forma siguiente: "¡Líbelos de carácter antifascista, apocados últimamente en París, intentaron difamar nuestro movimiento. A esos se, afiores de Francia y a sus dignos amigos yugoslavos aspiramos a contestar en un porvenir próximo. El régimen fascista— continuó diciendo el orador — se mantendrá siempre joven y es necesario que tolos sepan, tanto en Italia como en el extranjero, que si nos aprestáramos a reaccionar, deberían cuidarse muy seriamente, porque en el partido fascista milita lo mejor del país. El fascismo se hallará listo a cualquier sacrificio para no importar qué finalidad".

### El hambre en La Pampa

Agua el hambre en el territorio de la Pampa. Los colonos de Santa María acaban de remitir una nota al gobernador de ese territorio solicitando, por cualquier medio se les proporcione como pasar el invierno, como ganar el pan para ellos y sus hijos, en la muerte inevitable por el hambre que se les avecina.

¡Hélen trabajo a cambio de pan. Es decir "trabajar por la comida", como se dice vulgarmente.

No puede ser más desesperada la situación de todo el territorio de la Pampa y del proletariado en general del país, de campo y de ciudad, viejo problema, agravado ahora con la sequía del verano pasado.

¡Llámesse el Estado imperio, manarquía, república, democracia o comunidad, la cosa evidentemente es siempre la misma. — P. J. Proudhon: De la capacidad política de las clases jornaleras.



L. de Autos de la Capital

Continúan sin solución los conflictos declarados a los garages Libert, Pío...

EL CONFLICTO EN EL GARAGE LUZURAGA N.º 40

Comunicamos al gremio en general y particular a los compañeros del volante...

C. de E. S. "Despertar"

Este nuevo organismo, creado por compañeros y simpatizantes de la F. O. R. A. para ampliar y mejorar la propaganda...

Metalúrgicos Unidos

HUELGA EN LA "OXIDRICA ARGENTINA" (S. A.) Esta sociedad pone en conocimiento del pueblo en general y de los trabajadores...

Carplnteros, Aserradores y A.

AVELLANEDA NUESTROS CONFLICTOS Aserradero de Collazo y Cia, sito en García y la rivera del Riachuelo (Pineyro)...

COMITE PRO PRESOS

Este sub-comité P. Presos cita a todos sus componentes a la reunión que tendrá lugar el domingo 15 del corriente...

CONSTRUCTORES DE CARRUAJES, CARROCERIAS Y A.

Nadie debe faltar a la asamblea que realizaremos el jueves 12 de junio, a las 20 horas, en nuestra secretaría, México, 2070 (altos) para tratar la siguiente...

U. Chauffeurs

NUESTROS CONFLICTOS Tropa, M. Parilla, Camiones N.º 1433 - 560 - y 404 - Avellaneda. Estos operan en la "Autógama".

ORDEN DEL DIA

- 1: Acta anterior. 2: Correspondencia. 3: Balance. 4: Remoción del cobrador y nombramiento de otro.

ASAMBLEAS Y REUNIONES

G. A. ISRAELITA "TRABAJO" Para el domingo 15, a las 9 horas, en el local de esta Agrupación, Corrientes 2552...

A. ESCUELA "HUMANIDAD DEL PORVENIR"

Este Ateneo realiza asamblea el miércoles 11 del corriente, con la siguiente ORDEN DEL DIA 1: Acta anterior.

S. OBREROS PINTORES

Se cita para el miércoles 11 a las 18 horas, en Secretaría al personal de la obra Sarandí y Cochabamba. El cuerpo de redacción del periódico "El Pintor".

CAARPINTEROS, ASERRADORES Y ANEXOS

Es necesario que todos los camaradas se hallen en condiciones con el sindicato y no esperen que se produzcan despidos o suspensiones con ellos para recién ponerse al corriente...

O. ALBAÑILES Y ANEXOS

Comunicamos a las entidades que sitúan el bloque a Estebané y González, que no falten a la reunión del jueves 12 del corriente...

SUB.COMITE PRO PRESOS

Este sub-comité P. Presos cita a todos sus componentes a la reunión que tendrá lugar el domingo 15 del corriente...

COMITE PRO PRESOS

O. PANADEROS DE AVELLANEDA, LANUS, TALLERES, LOMAS, QUIMES Y LA PLATA

COMITE PRO PRESOS

O. PANADEROS DE AVELLANEDA, LANUS, TALLERES, LOMAS, QUIMES Y LA PLATA

CONSTRUCTORES DE CARRUAJES, CARROCERIAS Y A.

Nadie debe faltar a la asamblea que realizaremos el jueves 12 de junio, a las 20 horas, en nuestra secretaría, México, 2070 (altos) para tratar la siguiente...

F. O. Local Bonaerense

CONFERENCIA PUBLICA POR LOS NUEVE CONDENADOS A MUERTE EN BOLIVIA El sábado 14, a las 17 horas, en la esquina de las calles Trinvirato y Gurruchaga...

VARIAS

CENTRO DE ESTUDIOS SOCIALES "DESPERTAR" CORDOBA Deseamos se nos remitan todas las publicaciones anarquistas del país y del extranjero para nuestra mesa de lectura.

O. Fideeros

HUELGA EN LA FABRICA DE JERONIMO CANESSA El comité de huelga que sostiene el conflicto de la fábrica de fideos de Jerónimo Canessa...

O. Fideeros

HUELGA EN LA FABRICA DE JERONIMO CANESSA El comité de huelga que sostiene el conflicto de la fábrica de fideos de Jerónimo Canessa...

F. OBRERA LOCAL

Bahía Blanca Función y conferencia a realizarse el sábado 14, a las 20.30 horas, en el salón Catalá, Moreno 11.

A. ANARQUISTA

San Fernando, Victoria y Tigre Acto público a realizarse el domingo 15, a las 15 horas, en la Plaza del Canal...

B. P. "CULTURA LIBERTARIA"

Villa Urquiza Prosiguiendo nuestra labor de llevar al pueblo nuestros principios de emancipación integral...

EL CONFLICTO EN LA BREMEN

Después de más de 4 meses de lucha con el pulpo más poderoso de la zona, declaramos como el primer día, que estamos dispuestos a vencerlo...

ATENEO LIBRE

CICLO BIOGRAFICO El jueves 12, a las 21 horas, en Belgrano 1732, tendrá lugar la primera conferencia del ciclo anunciada.

U. Chauffeurs

(Lomas de Zamora) CAMIONES EN CONFLICTO CON NUESTRO SINDICATO Chapas coloradas de Almirante Brown Nos. 144, 251 y 26.

F. O. Provincial de Buenos Aires

SOBRE UN NUEVO TESORERO Habiendo aparecido durante varios días el anuncio que daba como tesorero de este Consejo al camarada Florencio Barrea...

LIBRERIA DE LA PROTESTA

C. LOMBROSO y R. MEELA "Los Anarquistas" (estudio y réplica) 1 vol. . . . . 1.-

LIBRERIA DE LA PROTESTA

DR. ADR. VANDER "La Medicina Natural", 1 vol. encuadernado . . . . . 10.-

LIBRERIA DE LA PROTESTA

ERRICO MALATESTA "Estudios sobre el comunismo anárquico" 1 vol. . . . . 1.50

LIBRERIA DE LA PROTESTA

JOSE SUBIRANA "Ortografía castellana" . . . . . 1.50

LIBRERIA DE LA PROTESTA

SEBASTIAN FAUBN "Mi Comunismo" 1 vol. . . . . 2.-

LIBRERIA DE LA PROTESTA

P. KROPOTKIN "La conquista del pan" (1 vol.) 0.50

LIBRERIA DE LA PROTESTA

LOUIS KUENE "La Nueva Ciencia de Curar", 1 vol. encuadernado . . . . . 2.-